

### + El dirigente nacional habla de “resultados extraordinarios” en ambas entidades



**CD. DE MÉXICO.-** El presidente del Comité Ejecutivo Nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, anunció que su partido obtuvo “extraordinarios resultados” en las elecciones de este domingo en Coahuila e Hidalgo.

El representante tricolor dio una conferencia de prensa en Saltillo, Coahuila, donde señaló que en este estado donde se eligieron diputados locales, y en Hidalgo, donde se renovaron 84 Ayuntamientos, los ciudadanos le dieron su confianza al PRI.

En Coahuila, señaló que el Revolucionario Institucional ganó “de manera contundente” los 16 distritos en juego de las diputaciones locales, y habló de un parteaguas de su partido en estas elecciones, pues demuestra “que está listo y de regreso”.

“Agradecemos la confianza y le decimos a los ciudadanos que no les vamos a fallar, que

## **El PRI anuncia triunfo en Coahuila e Hidalgo**

Escrito por Agencias

Domingo 18 de Octubre de 2020 19:43

---

**vamos a seguir trabajando, vamos a seguir caminando, tocando las puertas, presentando soluciones donde somos gobierno y donde somos oposición ser una oposición inteligente, crítica y constructiva”, expuso.**

**Destacó que el PRI compitió en las elecciones de Coahuila e Hidalgo con candidatos propios sin haber recurrido en esta ocasión a las coaliciones con otros institutos políticos y “está claro que el PRI está de regreso y que en el 2021 con propuesta, proyecto y organizados, vamos seguir ganando la confianza de los ciudadanos”.**